

Großes Lob für Volleyballabteilung der Spielvereinigung



Der Bayerische Volleyballverband hat die Volleyballabteilung der Spielvereinigung Greuther Fürth für vorbildliche Jugendarbeit ausgezeichnet. Im Beisein von Bürgermeister Hartmut Träger, Präsident Helmut Hack und Vizepräsident Edgar Burkart (beide nicht im Bild) übergab Landesjugendwart Willi Hanke einen Ehrenwimpel an Abteilungsleiter Klaus Kriesch. Der Verbandsvertreter würdigte bei der Auszeichnung vor allem die hohe Anzahl der betreuten Jugendmannschaften, die gleichberechtigte Ausrichtung auf beide Geschlechter, die Integration der Jugendlichen unterschiedlicher Nationalitäten und die engagierte Mitarbeit im Volleyball Verband.

Foto: privat